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Статья посвящена исследованию категории «конституционные интересы правосудия». Автор анализирует 
смысловое содержание данного понятия, а также акцентирует внимание на определении их предназначения в 
рамках уголовного судопроизводства. Выделяя конституционную значимость статуса судьи, автор определяет 
критерии соотношения баланса уголовно-процессуальных интересов и конституционных интересов правосудия 
при уголовном преследовании судьи.
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The article is devoted to the study of the category “constitutional interests of justice”. The author analyzes the semantic 
content of this concept, and also emphasizes the defi nition of their purpose in the framework of criminal proceedings. 
Emphasizing the constitutional signifi cance of the status of a judge, the author determines the criteria for correlating the 
balance of criminal procedural interests and the constitutional interests of justice in criminal prosecution.
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